

Willkommen im Windrad!

Eine nachhaltige und zukunftsfähige Energieversorgung ist nur gemeinsam mit allen Akteuren - von Energieerzeuger über Politik bis Endverbraucher - möglich. Deshalb sollte auch jeder die Möglichkeit haben, sich zum Thema Energie umfassend zu informieren und vor allem die beiden Zugpferde der Energiewende, Solar und Wind, näher kennenzulernen.

Wir laden Sie ein, die Möglichkeit zu nutzen und die Windkraft aus unmittelbarer Nähe zu erleben. Neben den technischen Voraussetzungen vermittelt ein Besuch am Windrad auch die tatsächlichen Bedingungen, unter denen die Energiewende voranschreitet.

Egal ob Studenten, Vereine, Parteien oder Schulklassen - Gruppen sind in den bayerischen Windrädern herzlich willkommen! Führungen für Einzelpersonen sind leider nur in Ausnahmefällen möglich. Aber ganz bestimmt finden Sie interessierte Freunde, Nachbarn, Kommilitonen, die Lust auf einen Blick hinter die Kulissen haben.

Windräder gibt es in allen bayerischen Regionen und die Führungen werden durch unseren Landesverband und die Landesgeschäftsstelle mit Organisation, Material und Öffentlichkeitsarbeit unterstützt. Alle Aktionen werden von den Betreibern vor Ort begleitet. So können wir sicherstellen, dass Ihnen immer ein Experte Rede und Antwort steht.

Im Fuße eines Windrads können Bauweise, Steuerung und Stromerzeugung unmittelbar erlebt werden. Wir möchten jedoch darauf hinweisen, dass es aus Sicherheits- und Platzgründen leider nicht möglich ist, bis in die Gondel des Windrads hinaufzusteigen.

Setzen Sie sich einfach mit der bayerische Landesgeschäftsstelle des Bundesverbands WindEnergie e.V. in Landsberg am Lech in Verbindung – wir kümmern uns um den Rest!

Dr. Ariane Lubberger

Tel 08191/4282104

Email a.lubberger@wind-energie.de